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FUR \VISSENSCIIAFT UND FORSCHUNG 

Zl.10.001/15-Parl/82 Wien, am 25. Mai 1982 

An die 
PARLAMENTSDIREKTION-r(j'1~ lAß 
Parlament 
1017 WIEN 1982 -05- 28 

zu -1cf2cf IJ 

Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 1828/J-NR/82, 

betreffend Kunstankäufe für Bundesmuseen aus dem Bundesland 

Vorarlberg, die die Abgeordneten Dr. FEUERSTEIN und Genossen 

arn 2.April 1982 an mich richteten, beehre ich mich wie folgt 

zu beantworten: 

Ankäufe der Bundesmuseen richten sich nach den Angeboten auf 

dem Kunstrnarkt, wobei regelmäßig von den Museen und Sammlun

gen des Bundes hiefür entsprechende Anträge gestellt werden. 

Im Jahre 1980 sind keine für die Bundesmuseen interessanten 

Offerte von Werken aus Vorarlberg auf dem Kunstmarkt er

schienen und auch ke'ine entsprechenden Anträge gestellt 

worden, weshalb auch keine Ankäufe getätigt wurden. 
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